RECORRE NEZAHUALCÓYOTL, CHIMALHUACÁN, IXTAPALUCA Y LA PAZ

Debemos reconocer deudas con los mexiquenses: Del Moral

La precandidata llamó a ser valientes para proteger lo que se ha hecho bien

LUIS AYALA

"Hay que ser valientes para agarrar el toro por los cuernos y reconocer las deudas pendientes que tenemos con los mexiquenses, pero también hay que reconocer lo que hemos hecho bien y sentirnos orgullosos de eso", dijo hoy la precandidata a gobernadora por la alianza PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra del Moral Vela.

jandra del Moral Vela.

Ante unos 5 mil militantes de los municipios de Nezahualcóyotl, Chimalhuacán, Ixtapaluca
y La Paz; Del Moral Vela dijo que
hay que ser valientes para proteger lo que se ha hecho bien y no
solo reconocer los pendientes,
"pero el cambio comienza con
nosotros, en lo individual, listos
y dispuestos para hacer que las
cosas pasen y cambien".

En el municipio de La Paz, Del

En el municipio de La Paz, Del Moral Vela dijo sentirse honrada en ese encuentro con militantes y simpatizantes a quienes invitó a la convención de delegados el próximo 12 de febrero, donde se ratificará como candidata.

También dijo que el cambio que necesita el Estado de MéLa mexiquense aseguró que visitará todo el Estado de México. Foto especial

xico es que miles de ciudadanos que no militan en ningún partido político se convenzan por la alianza PRI, PAN, PRD, y Nueva Alianza. "¿ustedes creen que fue fácil esta alianza? Claro que no, pero nos unen nuestras coincidencias y el amor al estado", dijo.

do", dijo.

Aseguró que este proyecto representa "una alianza con los ciudadanos, porque somos políticos profesionales más allá de colores partidistas. Amamos profundamente al Estado de México porque a esta tierra le debemos todo lo que somos".

En medio de las porras, añadió

En medio de las porras, añadió que encabeza una Alianza que trabaja en el territorio, no en el escritorio.

"Yo no necesito que hagan campaña por mí, hay mucha precandidata para recorrer todo el Estado de México", insistió.

Agradeció que miles de mexiquenses, mujeres y hombres, dan lo mejor de sí por sus familias y afirmó que "muchos ya me co-



nocen, no es la primera vez ni la segunda, ni la tercera que nos vemos, y la próxima vez que nos veamos, va a ser como gobernadora del Estado de México".

Confió en ganar la elección

del próximo 4 de junio porque quiere construir un estado moderno y un mejor futuro para las familias "a todas y a todos ustedes por sus hijos, por los míos, vamos a ganar".



Advirtió a sus militantes que recibirán descalificaciones. ESPECIAL

PRI trabaja en unidad al progreso: Del Moral

Gira. Señaló que quienes forman parte del tricolor han puesto toda su capacidad para contar con mayores avances

JUAN M. CAMACHO

Alejandra Del Moral Vela, precandidata a la gubernatura del Estado de México por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), apeló a la unidad entre los militantes y líderes priistas para continuar luchando por el progreso logrado en el Estado de México.

Al visitar el municipio de Atenco y Tezoyuca en la región norte del Valle de México, señaló que quienes forman parte del tricolor han puesto toda su capacidad para contar con una entidad con mayores avances en beneficio de la población.

en beneficio de la población.

"Porque desde hace muchos años, las mujeres y hombres priistas hemos trabajado uniendo esfuerzos, hemos
trabajado con gran capacidad
y, sobre todo, hemos trabajado por el progreso de nuestra
casa que es el Estado de México", aseveró. Señaló que este
año "los priistas más valientes
podrán construir una ruta con-

REACCIONES

"Somos valientes porque este año decidiremos el porvenir de nuestras familias y porque ante este reto que tenemos enfrente, nosotros, las y los valientes, elegimos construir y no destruir"

Alejandra Del Moral

junta y de propuestas encaminada a buscar el mejoramiento de las condiciones sociales con un proyecto humano y cercano con la gente".

"Somos valientes porque este año decidiremos el porvenir de nuestras familias y porque ante este reto que tenemos enfrente, nosotros, las y los valientes, elegimos construir y no destruir", expresó. Del Moral Vela señaló que en

Del Moral Vela señaló que en el camino recibirán descalificaciones, sin embargo, desde su trinchera serán "los encargados de lanzar propuestas con valentía entre la militancia del partido bajo un proyecto de unidad".

"El cambio que nosotros proponemos es la unidad por encima de la división, que ante cada descalificación de ellos, nosotros vamos a dar una propuesta y que, ante cada ataque de ellos, vamos a caminar con más orgullo y más ganas, porque somos valientes y no nos vamos a echar para atrás", manifestó.

Asimismo, pidió a las nuevas generaciones de militantes priistas a defender lo que se ha construido bajo una "alianza con la sociedad".

"Ahora, a esta generación nos toca construir un proyecto común que beneficie a toda población", afirmó.